

### La place du village !



**15 août 2018 -**

**Nous voici donc une fois encore à la chapelle de Ramponnet pour célébrer !**

**Bien sûr la chapelle est trop modeste pour que nous puissions y rentrer tous ensemble !**

**Alors littéralement, nous avons pris « place, » nous avons investi la place du hameau !**

**... au bord du chemin, ou plus justement au bord de la rue de la soif qui monte au château.**

**Car nous avons soif de nous éléver, de nous tourner vers Dieu, mais aussi de nous tourner vers nos frères !**

**Tout cela est heureux !**

**C'est heureux car l'homme est en marche vers son but !**

**Cela nous renvoie évidemment à « en avant des béatitudes » « En marche » l'homme, l'Eglise !**

**C'est le temps du pèlerinage ...**

- **Les chemins de Saint Jacques de Compostelle ne désemplissent pas de pèlerins !**
- **20 000 pèlerins sont à Lourdes avec une présence de 360 chrétiens d'Orient, de Syrie et d'Irak : « Etre ici, à Lourdes, c'était un rêve pour vivre notre christianisme sans risque d'être tués », dit avec émotion Milad.**
- **En Bretagne les chemins des "pardons" regorgent de marcheurs aux pieds blessés et au cœur sensible.**
- **La petite Lourdes savoyarde, qu'est le sanctuaire de la Bénite Fontaine est l'un des plus importants lieux de pèlerinage de la Haute-Savoie consacré à la Vierge Marie !**
- **Et modestement nous voici à Ramponnet, nous nous sommes donnés rendez-vous pour célébrer avec Marie Notre dame de Bonne Rencontre !**

**C'est heureux car nous sommes au cœur de ce monde.**

**Avec nos chemins divers, avec nos soifs diverses nous sommes Incarnés : corps & âme de ce monde !**

**Et Fêter Marie c'est d'abord et avant tout la présenter comme celle qui donne « chair » comme vrai homme, à Jésus Christ « Vrai Dieu né du vrai Dieu ! » tel que le Symbole de Nicée-Constantinople, (381) nous le dit**

**Ensuite c'est l'homme debout qui est concerné !**

**Chacun sait qu'après la défaite de 1940, les travailleurs espagnols regroupés dans les Groupements de travailleurs étrangers de Savigny, Epagny ou encore Doussard s'engageront dans la Résistance,**

accomplissant une devise née au cœur la guerre civile "mieux vaut mourir debout plutôt que de vivre à genoux".

**Marie en la Visitation n'exprime pas autre chose : elle est belle et tout en même temps rebelle :**

***“Magnifique est le Seigneur ! Il s'est penché sur son humble servante !***

***Il renverse les puissants de leur trône ! Il élève les humbles !***

***Il comble de bien les affamés ! Renvoie les riches les mains vides !”***

**Voici la prière de Marie, des paroles parfois censurées, en certains pays, tellement elles sont subversives !**

**Marie ne nous épargne pas combats et luttes contre les puissances qui trônent ...**

**Elle ne nous dispense pas du même parti pris inconditionnel que Dieu manifeste pour les pauvres.**

**Avec Marie, Notre Dame de la Visitation, nous ne pouvons pas vivre à genoux, mais accomplir notre route debout à la rencontre des frères, dans l'action et la parole,**

**Oui Marie toute ta vie nous invite à entrer en résistance,**

**à faire grandir en nous lutte et contemplation qui ont une seule et même source, le Christ qui est Vie & Amour !**

**Et enfin nous sommes heureux pour le visage de la mère !**

**A Mercury il y a une statue de Marie debout sur un globe terrestre, bleu et rond comme un ballon. Un enfant dit un jour, « Pourquoi Marie ne laisse pas son enfant jouer au ballon ? »**

**Cet enfant voyait juste, si Marie est mère, après avoir porté son enfant en elle et ensuite dans ses bras, le temps vient de mettre son enfant en jeu dans le monde !**

**Pierre dans une de ses lettres nos demandes d'être**

**« Comme des enfants nouveau-nés, désirez le lait pur de la Parole, afin que par lui vous grandissiez pour le salut, vous avez goûté comme le Seigneur est bon. ” (1 Pierre 2:2-3)**

**Ce verset compare Dieu à une mère qui allaite son bébé avec le lait de sa Parole donnée en Christ.**

Mercredi 15 Aout 2018